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Prophetie von 2021 ungefähr (v. Martin Baron) 
„Es gibt zahlreiche Meiner Kinder, die behaupten, es würde keine Gnadenzeit 

am Ende dieses Weltzeitalters geben, keine Erntezeit, keine Zeit der Rettung 

und der Erlösung. Wer hat Meine Kinder dies gelehrt? 

Haben sie nicht gelesen, dass Ich bereit bin, Meinen Geist auf alles Fleisch 

auszugießen (Joel 2, 28)? Haben sie nicht gelesen, dass die Engel die Schnitter 

sind, die am Ende der Zeit die Ernte einbringen? Haben sie nicht gelesen, dass 

Gutes und Böses gemeinsam zur Ernte heranwächst? Haben Sie nicht gelesen, 

dass Ich verheißen habe, dass Meine Nachfolger größere Dinge tun werden 

(Joh. 14, 12) 12Wahrlich, wahrlich ich sage euch: Wer an mich glaubt, der wird 

die Werke auch tun, die ich tue, und wird größere als diese tun; denn ich gehe 

zum Vater. 

Haben sie nicht gelesen, dass Mein Reich ein ewiges Reich ist, das heißt, ein 

Reich, in dem es keine Unterbrechung geben wird? Haben sie nicht gelesen, 

dass Meine Gnade und Mein Erbarmen jeden Morgen neu ist (Klagel. 3, 25) und 

Ich will, dass alle Menschen zur Erkenntnis der Wahrheit kommen (1. Tim. 2, 4)? 

Wie können sie sagen, Ich hätte Gefallen am Tod des Gottlosen? Wie können sie 

sagen, Ich würde mit grimmigem Zorn die Völker züchtigen? 

Höre: Millionen und Millionen Menschen werden überall gerettet werden. 

Scharen über Scharen, die jetzt im Tal der Entscheidung stehen, werden ins 

Licht kommen. Größte Zeichen, Wunder und Krafttaten werden allerorten zu 

finden sein. Der Name Jesus, des Retters, wird überall, überall gepriesen und 

erhoben sein. Mein Volk wird in Autorität vorwärtsgehen in Zeichen, Wundern 

und Krafttaten, wie Ich es verheißen habe, dass jedes Volk, jede Nation, jeder 

Stamm und jede Sprache ein lebendiges Zeugnis der Realität und der Kraft des 

Reiches Gottes hat, bevor das Ende kommt. 

Gleichzeitig wird die Dunkelheit an dramatischer Schärfe zunehmen. Es wird 

Verfolgung und Missetat geben, es werden Kräfte und Mächte aufstehen, die 

Menschen verführen, um das Hervorkommen des Reiches Gottes zurückzudrän-

gen. 

Es wird Licht sein und Finsternis. Großes Licht und große Finsternis. Die 

Finsternis wird als solche offenbar sein, und das Licht wird offenbar sein. Es sind 

schreckliche Zeiten und herrliche Zeiten.“ 

Zusätzlich: 
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Ein Wort an Mein Volk in einer finsteren Stunde dieser Welt: 

„Viele Meiner Kinder ängstigen sich und sind verwirrt über die aktuelle 

Situation der Corona-Krise (jetzt vor einigen wenigen Jahren, 2020 und danach). 

Manche sagen, Ich wäre es, der dies alles gesandt hätte, um die Welt zu strafen 

oder wachzurütteln. Doch Ich habe keinen Gefallen am Tode des Gottlosen. Ich 

will Millionen von Menschen retten und sie in das Licht hineinziehen. Millionen 

über Millionen Meiner Kinder sind noch in der Finsternis und müssen in das 

Licht hineingeboren werden. 

Deshalb habe Ich Meinen Knechten, den Propheten, immer wieder gesagt, dass 

eine Welle großer Veränderungen über die Erde kommen wird; eine Zeit 

gewaltiger Umwälzungen, eine schwierige Zeit. 

Gleichzeitig, während die Armeen des Himmels bereitstehen, um die gewaltige 

Ernte einzubringen (denn die Engel sind die Schnitter der Endzeiternte), 

versucht der Feind, ein weltweites Schreckensregime zu errichten. Überall 

missbraucht er Menschen dazu, seine Pläne zu etablieren. Doch es ist nur eine 

Wehe; und bei weitem nicht die letzte Wehe. 

Während in der Welt Not, Angst und Elend herrschen, ist es für Mein Volk die 

Zeit, sich jetzt zu erheben, fokussiert auf Mich zu schauen und den 

Missionsbefehl umzusetzen. Haltet nicht zurück! Seid nicht lässig. Geht in die 

Ernte. Ich werde mit euch sein – und es werden Zeichen, Wunder und Kraft-

taten folgen, wie man sie noch nie gehört hat. 

Ihr seid aufgerufen, in den Nationen ein Zeugnis der Realität Meines ewigen 

Reiches aufzurichten. Ihr seid aufgerufen, jetzt Boten des Lichts zu sein, euch 

von Angst, Zurückhaltung und Bequemlichkeit loszureißen und kühn und mutig 

das Wort der Wahrheit zu verkündigen. Millionen von Menschen werden 

gerettet werden, wenn ihr vorwärtsgeht. 

Dies ist nicht das Ende – und es ist nicht die Zeit, sich zu verstecken, zu klagen 

oder müßig zu sitzen. Wer die Hand an den Pflug gelegt hat, soll nicht 

zurückschauen. Wer mit Mir vorwärtsgeht, soll nicht zurückweichen. 

Wenn das Licht kommt, muss die Dunkelheit fliehen. Ihr seid Mein Licht. Ich bin 

in euch. Wenn ihr geht, werdet ihr größere Dinge erleben, als ihr je erträumt 

habt. 

Dies ist eure Stunde. Haltet nicht zurück.“ 
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Quelle: YouTube-Video „Ein prophetisches Wort zur Corona-Krise an das Volk 

Gottes 

“ (https://www.youtube.com/watch?v=yS8nbcTftv4) 

 


